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令和４年度　　通 常 総 会
～　４年振りにリーガロイヤルホテルで開催　～

　県工組の令和４年度通常総会は、５月 19 日 ( 木 ) 午
後５時から、リーガロイヤルホテル広島で組合員 93
名（うち委任状 58 名）が出席し開催された。もちろ
んコロナ禍での開催でソーシャルディスタンスに気を
配り行われた。

　西村事務局長の司会で始まり、はじめに中本俊之理
事長が挨拶を行った。
　続いて、中川隆副理事長が議長に選任され、本総会
の出席者数が、組合員の過半数出席により総会は成立
したことを宣言。議事に入った。

  【議　事】
第１号議案
　令和３年度事業報告承認の件
第２号議案
　令和３年度決算報告並びに剰余金
　処分 ( 案 ) 承認の件
　　議長は、第１号議案、第２号議案について、一括
　上程し事務局に説明させた後、会計監査報告を後藤
　智治監事に報告させた。これの承認について議場に
　諮り、全員異議なく承認された。
第３号議案
　令和４年度事業計画 ( 案 ) の件
第４号議案
　令和４年度収支予算 ( 案 ) の件
第５号議案
　組合借入金の最高限度額並びに
　一組合員に対する貸付最高限度
　額 ( 案 ) の件
　　議長は、第３号議案、第４号議案、第５号議案に
　ついて一括上程し事務局に説明させた後、議場に諮
　り、　全員異議なく承認された。
 

第６号議案
　役員の任期満了に伴う役員改選の件
　　議長は、選任方法と選考委員を議場に諮り、指名
　推薦とし、選考委員より役員の指名推薦とした。
　　議長は、指名推薦役員の氏名を発表、議長が議場
　に諮り全員異議なくこれを役員当選者と可決決定。
　　議長は新理事選任者に対し就任の諾否を問い全員
　これを承諾。
　　議長は、新理事による理事会を別室で開催し、理
　事長、副理事長、常任理事の選任を行うように指示し、
　理事会が終了したので総会再開を宣し、各氏が選任
　された旨報告した。

　この後、中本理事長が引き続き代表理事になったこ
との挨拶をした。
　新任は、西南支部の斎藤正成氏、重本正樹氏、北支
部の増田達朗氏がそれぞれ就任した。また、理事長指
名により石井千之氏を 2023 年の全国大会を含めた夢
メッセ特別顧問として任命した。
　そして、今年度役職定年で石井千之氏と佐々木孝朗
氏が、また、蔵田和雄氏がお辞めになられた。今まで
の功績を称え感謝状が贈られた。
　以上で、総会の議案全てを終了したので、議長は閉
会を宣した。

　2023 全日本印刷文化典広島大会の各委員会打合わせ

　この総会が始まる１時間前の午後４時からロビーに
おいて、2023 全日本印刷文化典広島大会に向け各委
員会のメンバーたちが、それぞれの役割などの再確認
のため打ち合わせをおこなった。

中川議長

後藤監事
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 　令和４年度の通常総会に出席いた
だきましてありがとうございます。
久し振りにこのリーガロイヤルホテル
を会場にして行えることは嬉しい限り
です。新型コロナウイルスの感染症でパンデミックが宣
言されて、この３月で３年目を迎えます。これは世界的
なことで異常な事態になっております。そんな中でこう
して総会が開けることは本当に良かったなと思います
し、今年１月に組合の新年互礼会が開けたことは本当に
奇跡とも言えるような状況でした。これも皆様のご協力
があってのことだと感謝しております。
　さて、４月に国内企業の物価指数が発表されました。
物価指数の伸び率が過去最大になったと、ロシアの戦争
の問題で原材料が値上げになったとか、それに加えて円
安問題・輸入価格が上昇で、それでなくても厳しい現状
で、我々価格転嫁が非常に難しい内需型の中小企業に
とっては苦戦を強いられておるというのが現状だと思い
ます。
　その中で全印工連の方が高付加価値コミュニケーショ
ンサービス産業へ転換ということで動き出しておりま
す。まず１つに DX( デジタルトランスフォーメーショ
ン ) による生産性の向上、次に、事業領域を拡大するこ
とによって新しい価値を作りましょうということ。そし
て３つ目がサスティナブル経営 ( ※持続可能な経営 ) を
基本的な考え方にしましょうの３つです。
　印刷組合の存在意義というのは何度もこれまで話をし

中本俊之理事長開会挨拶

広島県印刷工業組合並びに
　　　　　　　関連業界懇親会

　総会が終わり、午後６時から会場を変え、「広島県印
刷工業組合並びに関連業界懇親会」が総会出席の県工組
組合員と関連業界等からの出席者、総勢 72 名が一堂に
介し、細川副理事長の司会で開催された。　懇親会は、
中本俊之理事長の挨拶に続き、宇都宮副理事長の乾杯で
始まった。
　宴は、新年互礼会同様に「3010 運動」を徹底し和や
かに進み、約１時間半があっという間に終焉を迎え、小
島健知広島県洋紙商連合会会長の三本締めで締めくくった。

【中本理事長挨拶要旨】
　先ほど、令和４年度の通常総会が、組合員の皆さまの
ご協力をもちまして無事終了することができたこと、ま
ずはご報告させていただきます。総会並びに懇親会がこ
のリーガロイヤルホテルで行われるのは４年振りとなり
ます。本当に帰ってきたなという感じでしょうか、やっ
と通常に戻りつつあるのかなという思いです。
　今回は役員の改選がありました。２年前もありました
がコロナ禍であり印刷会館で開催し、印刷関連の方々に

てきましたが、連帯・共済・対外窓口になります。これ
からは連帯が特に大切になってきます。自社の強みを活
かして生産の連携をし、そして、お互いに助け合う協調
要因の拡大が、これからますます必要になっていくこと
だと思います。今までも皆さんと力を合わせて同じ目標
を持って課題解決を図って行こうよ、という話をしてお
りますが、是非連帯ということを基本的にして組合活動
を続けていき、少しでも皆さんのお役に立てるように努
めてまいりますので、改めましてよろしくお願いします。
　そして最後に、今日も総会の前に早くから皆さんにお
越しいただきまして、来年に行われます全日本印刷文化
典広島大会に向けて初めての打ち合わせをしていただき
ました。この大会が広島で開催されるのは 50 年振りと
いうこととなります。ですので、誰も 50 年前の文化典
を知っておられる方はおられません。思う存分、今流の
全国大会を広島で開催できればいいのかなと思っており
ます。これこそ、組合の皆さまのご協力がなくては何も
出来ません。何とぞ皆様のご協力をいただきまして、そ
して昨年延期中止となりました長野県工組の想いという
ものをしっかりこの広島県が受け継いで、必ずや成功し
ていかなければならないと思っております。合わせまし
て皆様のご協力をお願い致しまして挨拶とさせていただ
きます。

※持続可能な経営とは，「経済性と社会性の双方を重視して，顧客創

造と社会貢献に取り組み，企業と社会の両方で持続可能な状態を目

指す経営」 と定義する。企業は社会の構成員の一つであり，社会に

必要とされることが，これからの時代に企業が生き残って行く為の

条件となる。

ご紹介が出来なかったものですから、今回はチョット時
間をいただいてご紹介いたします。( 新役員をステージ
に上げ紹介 )
　そして、最後に来年の 10 月の全日本印刷文化典広島
大会開催まで１年半を切りました。もう、いよいよ尻に
火が付いております。精一杯頑張ってまいります。今か
ら皆さまにいろんな形でお願い等もあるかと思います
が、是非とも 50 年振りの広島大会を成功裏に向けて頑
張りたいと思います。皆さまのご協力をお願いしまして
挨拶に代えさせていただきます。
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役　員　名　簿

役役　職職 事 業 所 名 氏氏　　　名名 所属支部 備 考

理 事 長 ㈱中本本店 中 本 俊 之 広 島 中

副理事長 中川印刷㈱ 中中  川　　　隆 広島西北 環境労務委員長

〃 アート印刷㈱ 細 　川川 俊　介 福 山 経営革新マーケティング委員長

〃 ㈱ユニックス 宇都宮　公　徳 呉 教育研修委員長・
2023全日本印刷文化典実行委員長

常任理事 明生印刷㈲ 青  木 　　博 広 島 中 組織共済委員長・支部長

〃 瀬戸内海印刷㈱ 大　田　恒　三 広島西南

〃 大東印刷㈱ 大　東 弘　典 芸 備 支部長

〃 ㈱ニシキプリント 宮 崎 真 広島西南 支部長

〃 ㈱原色美術印刷社 田 　尾 直　也 広島西南

理事顧問 ㈱ユニバーサルポスト 喜  瀬 　　清 広島西南

理　事 ㈲花田印刷所 花 　田田 一　弘 広 島 中

〃 イチカワ印刷㈱ 市　川　哲　也 府 中 支部長

〃 モンデン化成㈱ 田　頭　正　芳 福 山

〃 ㈱沼田総合印刷 丸　林　智　行 広 島 北

〃 ㈲トータルワーク 大　道　綾　彦 広島西北 支部長

〃 ㈲加計印刷 大　倉　啓　司 広 島 北 支部長

〃 ㈲広島入力情報処理センター 玉　野　佳　子 広島東南 支部長

〃 松本印刷㈱ 松　本 仁　志 広島西南

〃 ㈱広瀬印刷 瀬 　尾尾 　　淳 広島西北

〃 ㈱アド

インパルスコーポレーション

プレックス 隅　川川 通　治 広 島 中

〃 中国新聞印刷㈱ 小　山　敏　幸 広島西南

〃 福山エビス印刷㈱ 小　田　芳　正 福 山 支部長

〃 当田印刷㈱ 当　田　信　幸 呉 支部長

〃 金正印刷㈱ 薬師寺 尚 志 広島東南

〃 ㈱ 後　藤　智　治 広島西北

監  事 ㈱Ｔａｉｓｅｉ 吉　岡　ゆかり 広 島 北

〃 広島印刷㈱ 斎　藤　正　成 広島西南

〃 ㈱文化社 重　本　正　樹 広島西南

〃 レタープレス㈱ 増　田　達　朗 広 島 北

特別顧問 ㈱石井印刷所 石　井　千　之 芸 備 夢メッセ組織委員長
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　技能検定プリプレス職種 ( ＤＴＰ作業 ) の検定を今年度も開催いたしますが、会場の設備等により１０名ぐらいが限
度と思われますので、あらかじめ組合員の皆さまに何人ぐらいのご応募があるのかアンケートを取ることといたしまし
たので、ご協力をよろしくお願いします。

【教育研修委員会より】

令和４年度　技能検定プリプレス職種 ( ＤＴＰ作業 ) の検定募集アンケートについて
－　この検定は、国家試験で、広島開催は 6 年連続　－

開　　催　　日 費　用 場　　　　所

　実技試験
令和５年１月１５日(日)

予定　　ＡＭ開始

１級 すべて　　18,200円

2級 25歳以上 18,200円

25歳未満※9,200円

広島コンピュータ専門学校

広島市西区横川新町7-12

　学科試験
令和５年 2月５日(日) 

予定　　ＡＭ開始
3,100円

広島県職業能力開発協会

広島市中区千田町 3-7-47

広島県情報プラザ内

注．実技試験は、Ｍ ac を使用。                    
※　昨年までありました 35 歳未満の救済は無くなりました。               
　　今年は 25 歳未満で、平成９年４月２日以降に生まれた者、雇用保険を継続の者とする。       
受験の申し込みについては、アンケートの結果を検討し受け付けます。             
※　但し、受験会場のＰＣ台数の関係上、受験者多数の場合調整することがあります。         
◎　受講をご希望の方は、会社名・氏名をご記入の上、8 月 1 日 ( 月 ) までに FAX でお申し込みください。
 　　FAX 番号　082-293-0954
   １級検定         実技　　　学科　　　会社名          

   ２級検定       実技　　　学科　　　氏　名          
    
             ※　いずれかに〇をつけてください                
            　　　　　受付：広島県印刷工業組合　　( 事務局　西村 )   

【全印工連からのお知らせ】
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【一般社団法人日本印刷産業連合会より】

「これだけは知っておきたい　独占禁止法のポイント」の冊子送付について

　このたび日本印刷産業連合会より、2019 年 10月に印刷事業者 26社による独
占禁止法に抵触する事案が発覚したことを受け、再発防止とその周知徹底策を策
定しています。その一環として、写真のとおり「これだけは知っておきたい　独
占禁止法のポイント」(令和４年改訂版 )を刊行しました。
　今回の改訂版では、「どのような行為が禁止されているか」、「違反するとどうな
るか」について、過去に起こった事例や図解を交え、具体的に解説しています。
単に独占禁止法を知識として学にとどまらず、二度と同じ過ちを繰り返すことの
無いよう、再発防止のための遵法の精神を理解してほしいとの思いを込めて、皆
さまに配布されたものです。
　つきましては従業員に対し、コンプライアンスに関する研修を実施する等、更
なる取り組みの強化をよろしくお願いします。
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【第３回三役会】
　５月 24 日 ( 火 )13 時 30 分から印刷会館会議室におい
て、2022 印刷産業夢メッセ第３回三役会が、実行委員
16 名出席し開催された。
　中本実行委員長から「先の 19 日に広島県工組の総会
を終えることができ、その後の懇親会に出席いただきま
してありがとうございました。そして、新役員の紹介も
できて良かったと思います。先週の 19・20 日に大阪で
ＪＰ展が開催されておりました。聞くところによるとそ
こそこ来場者はあったようです。昨年はコロナ禍の厳し
い時に開催されたことで来場者は少なかったようですが、
今年は何とかなったよ、と聞いております。来月は九州
で印刷機材展が予定されております。そして昨日、広島
で来年Ｇ 7 サミットが開催されると発表がありました。
いろんな意味で動き出してくるかな、今年夢メッセのテー
マであります“ＭＯＶＥ　ＯＮ”ということですべてが
動き出してくれればな、と期待しております。今日はポ
スターの審査で、33 作品の応募がありました。よく見ら
れて厳正に審査を行ってください」と挨拶があり議事に
入った。
議題 【2022 印刷産業夢メッセ】
1． ご出展・広告依頼の進捗状況について
2． ポスターの審査 ( 後記掲載 )
3． その他

 【ポスター審査】
　お陰さまで、33 作品 ( 応募会社５社 ) の応募があり、
皆さまのご協力に改めて感謝申し上げます。夢メッセ
三役会のメンバー 16 名の投票による厳正なる審査を
行ったところ、グランプリの作品がダントツの点数で
決定した。今までの審査で１回きりで決まったのは初
めての事で、結果、３作品を選んだ。グランプリ作品
は最高得点で２回目受賞の㈱ユニバーサルポスト　藤
平茉奈美さんの作品【表紙】に決定、準グランプリ【下
左】は、アート印刷㈱の大橋一輝氏と【下右】㈱中本
本店斎藤裕行氏にそれぞれ決まった。準グランプリ以
上の３作品の受賞者については、夢メッセ２日目 (22
日 ) の懇親会会場にて表彰式を行う。
 
　2022 年のポスターは決定しましたが、惜しくも準
グランプリ、佳作等になられた方も、また来年のチャ
レンジをお待ちしています。

「2022 印刷産業夢メッセ」

第 16 回目の 開催告知ポスター決定！
－　応募者は　３３作品　どの作品も傑作揃い　－

スーパー
クロス（

自動洗浄
布）

H液プロ
テックシ

リーズ

明治ブラ
ンケット

、帯電防
止剤

広島営業所／〒732ー0827 広島市南区稲荷町5ー18 三共稲荷町ビル8F TEL（082）568ー4400
本社営業部／〒114ー0012 東京都北区王子1ー12ー4 TEL（03）5902ー7625
全国販売網／札幌・静岡・名古屋・大阪・高松・福岡

準グランプリ作品

アート印刷㈱

大 橋　一 輝 氏

㈱中本本店

斎 藤　裕 行 氏
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【入選作品等　30 作】
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洋紙一般・ファンシーペーパー・板紙・封筒
アテナ製紙・イムラ封筒代理店

◎組合のうごき

　「脱・売りっぱなし」は、今もっとも求められている
ことではないでしょうか。６月９日 ( 木 ) に開催された、
福山支部価値組委員会の６月（第 222 回）例会の事例
発表のテーマでした。今回は合同印刷機材 ( 株 ) 福山営
業所、所長の藤井孝明氏によるご自身のお話。テーマは

「脱・売りっぱなし営業に向けて」。
　藤井さんは、なんと２年前まで印刷会社に勤務されて
いた方。ボクらが興味があったのは、藤井さんはなんで
同じ印刷業界に転職されたんだろう？そして印刷会社時
代には印刷のオペレーター、それも機長まで経験されて
いらっしゃる方、その経歴は強みになるんだろうなって
こと。更に更に、機長まで経験された後、部門異動をさ
れて、ドローン事業部の立ち上げに関わられている。こ
んなユニークな経歴の方のご自身のお話が面白くない訳
がない。もう最初から興味津々で前のめりでお話を伺い
ました。
　約 22 年間、印刷現場におられて感じられていたこと。
手探りで始められたドローン事業部での苦労。そこで気
づいた自分の強み。退職を決めた想い。思い切って転職
をして、外へ出て初めて気づくギャップ。今の超想定外
な時代の中で取り組んでいること。そして、ここまで振

り返ってたどり着いたこれからの目標が「脱・売りっぱ
なし営業」とまとめられた。藤井さんの優しいお人柄と
相まってとっても素敵な時間でした。ありがとうござい
ました。
　次回の例会でも、違うメンバーさんにお願いをしてい
ます。毎月、お一人ずつ繋がっていくと、それぞれの得
意分野を共有でき、地域のＤＸの繋がりになっていった
ら良いなと考えています。こうやって集まって、共有す
ることで、刺激やヒントをお互いに情報交換しながら、
自社の仕事のヒントやモチベーションアップに。そして
自社の強みに気づくことに繋がればと思っています。あ
りがとうございました。　　　　　　　（支部長 小田）

【福山支部だより】

福 山 支 部 ６ 月 例 会

事務局だより

13日

14日

21日

24日 中国地区印刷協議会

CSR推進委員会

産業戦略デザイン室会議

臨時常任理事会

東京

11日 全青協正副議長会 新潟

東京

印刷会館

鳥取

 
月

6

7日

21日

27日

夢メッセ、常任理事会、支部長会
拡大理事会、常設委員会

常任役員会

2022第5回夢メッセ三役会

印刷会館

東京

印刷会館

 
月

7

◎組合員の異動
【脱　退】　　商　　号　　　　株式会社有文社
　　　　　　脱退年月　　　　令和４年５月末


